

Pimpin Apel Pagi, Dandim Wonogiri Berikan Penekanan Kepada Seluruh Prajurit

Pardal Riyanto - SURAKARTA.XPRESS.CO.ID

Jan 3, 2023 - 13:39



WONOGIRI – Dalam rangka memberikan pembinaan dan memotivasi semangat kedisiplin prajurit Kodim 0728/Wonogiri guna menunjang keberhasilan tugas pokok satuan, Komandan Kodim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, S.I.P., memimpin apel pagi di lapangan Stadion Pringgodani, Selasa(3/1/23).

Kegiatan apel di ikuti semua personil TNI dan PNS Kodim dan personil Koramil jajaran. Dandim tampak mengecek secara detail semua personil mulai dari Staf 1 Intel, Staf 2 Operasi, Staf 3 Personil, Staf 4 Logistik, Staf Teritorial dengan Pok Tuud, serta Koramil jajaran.

Dalam arahnya Dandim mengapresiasi kepada seluruh anggota termasuk para Bintara Pembina Desa (Babinsa) yang selamai ini sudah melaksanakan tugas dan tanggung jawab secara optimal.

Masih dikatakan Dandim, anggota harus peka terhadap setiap perkembangan situasi diwilayah tanggung jawabnya, sesuaikan prosedur tetap dalam penanganan setiap perkembangan situasi, deteksi dini , temu cepat dan lapor cepat, serta utamakan faktor keamanan selama melaksanakan tugas.

Selanjutnya Dandim tak henti – hentinya menekankan kepada seluruh anggota untuk senantiasa bersyukur, terus berbuat yang terbaik, hindari pelanggaran sekecil apapun yang dapat merugikan diri, keluarga dan Satuan.

“ Kepada seluruh anggota harus mengetahui situasi yang berkembang saat ini. Dengan berfikir sebelum bertindak, diharapkan anggota bisa menghindari segala bentuk pelanggaran sekecil apapun yang dapat merugikan diri sendiri, keluarga dan satuan ”, ujar Letkol Inf Deny.

Dirinya menambahkan, kita sebagai aparat teritorial wajib mempedomani perintah dari Komando Atas, di antaranya sumpah prajurit, sapta marga dan delapan wajib TNI, yang harus selalu diterapkan di kehidupan sehari-hari, dan mengimplementasikan bersama masyarakat di wilayah binaannya.

Diakhir arahnya, Dandim menghimbau dan menekankan kepada anggota untuk terus meningkatkan keimanan, menjaga kesehatan, kekompakan, kebersamaan dan tetap solid guna kesuksesan pelaksanaan tugas ke depan,

(Arda 72).